



Valora MC alianza legislativa

MARTHA MARTÍNEZ
Y CLAUDIA SALAZAR

El coordinador de Movimiento Ciudadano (MC) en la Cámara de Diputados, Jorge Álvarez Máynez, abrió la puerta a una eventual alianza legislativa con el PAN.

Cuestionado sobre esa posibilidad, tras la suspensión temporal de Va por México (PAN, PRI y PRD), el emecista dijo ayer que, por el momento, su partido no está pensando en una alianza electoral.

Sin embargo, agregó, sí sería posible una coalición legislativa para frenar las reformas constitucionales de Morena.

“En Movimiento Ciudadano tenemos una relación distinta con el PAN, sobre todo en la Cámara de Diputados y en el Senado, en la parte legislativa, porque Acción Nacional ha estado más firme en la oposición.

“No estamos pensando en una alianza electoral en este momento, pero sí legislativa, sí en un acompañamiento legislativo que pueda frenar el intento de Morena de cambiar la Constitución”, indicó.

Los dirigentes del PAN, Marko Cortés, y del PRD, Jesús Zambrano, anunciaron el pasado miércoles una suspensión temporal de la alianza opositora, después de que la diputada priista Yolanda de la Torre presentó una iniciativa –respaldada por su bancada– que extiende a 2028 la permanencia del Ejército en tareas de seguridad pública.

Álvarez Máynez hizo un llamado a los diputados del PRI a tener dignidad y a honrar a los ciudadanos que los llevaron a la Cámara de Diputados en 2021.

“Debe haber priistas, como los hay en el Senado,

que tengan dignidad”, comentó, en relación con el anuncio de que la bancada tricolor en la Cámara alta votará en contra de la iniciativa de De la Torre, una vez que sea turnada.

El emecista criticó el encuentro que ayer sostuvieron legisladores priistas con el Secretario de la Defensa, Luis Crescencio Sandoval, para analizar la propuesta de De la Torre.

“Van a someterse, a subordinarse y, además, a recibir línea, que esa es una cosa vergonzosa, por eso nosotros decíamos, cuando se discutía de forma ‘fast track’ la reforma a la Guardia Nacional, me refiero a la iniciativa de leyes, que lo que estaban haciendo el PRI y Morena era convertir al Congreso en la Honorable Oficialía de Partes de la Unión”, señaló.

Los diputados y la dirigencia del PRI, encabezada por Alejandro Moreno, agregó, se entregaron a los brazos de Morena desde 2019, cuando aprobaron una Guardia Nacional con mando militar, lo que se corrigió en el Senado.

“Es evidente que se canceló el Martes del Jaguar (programa de la Gobernadora Layda Sansores), que ya no hay la persecución política que se estaba dando de forma grotesca contra el dirigente del PRI”, dijo.